

## 3月、暖かくなるのかと思えば、、、

3月、暖かくなるのかと思えば、桜の開花予想日とされていた21日前後は、とても寒くなって、雪まで降り、県北では結構積もりました。そして、雨の日が多く、良く降りました。お陰で開花も、かなり遅れて、雨の中、開花は25日に発表されました。桜が咲いたら、晴れの日が続いて、綺麗なピンクの桜が楽しめたらいいですけど、どうも、雨の日が続く予報になっていて、短い期間で散ってしまいそうです。開花が遅れた分、入学式の頃まで、桜が咲いてたら良いんですけどね。(\*^-^\*)

**大谷選手、ご結婚の話題までは良かったのですが、**

**つまらない事に巻き込まれちゃいましたね。**

**記者会見を開いて話しましたが、その内容、話し方などで、**

**いろいろ憶測が飛び交い、何か可哀想に思います。**

**野球以外の事で、記者会見の場に立つ人ではない。**

**早く落ち着いて、野球の事だけに集中させてあげたいです。**

**「LINE、開かないと通知が来ない」困りました～＼(～o～)／ 藤原 学**

**vol.118**

突然、LINEが、開かないと通知が来なくなってしまったんです。＼(～o～)／

どういう状況かというと、まず、携帯を開いて、最初の画面にラインが来ている表示が出ない、LINEのアイコンの数字が、正確でなく、開いて始めて、送られてきているラインが入ってきて数字が上がっていく、そういう状態なので、通知音、LINE電話の呼び出し音が全く鳴らなくなったんです。ご予約に利用して頂いている事もありますが、鳴ってたものがならないのは、とても、静かで、というよりはむしろ静か過ぎて気になり、何か淋しい気持ちになり、落ち着きませんでした。ちょっと、依存症になってしまいますよね。(^-^;)

息子に聞いたり、ネットでいろいろ調べたり、試行錯誤、一週間、頑張ってみたんですけど、解決出来ませんでした。携帯も3年使用しているので、ついでに買い替える事も考えていました。そんな時、相談していた同級生が、お店に來たので、まだ、解決出来ていない事を伝えると、「トークのバックアップをして、LINEをアンインストールして、入れ直したらいいよ！」って、簡単に言うんです。自分としは、それは、最終手段と思っていたやり方で、ちょっと、恐くて手が出せなかったんですよねー。もし、上手いかなかったら、携帯を変えても意味がなくなるしね。「一週間も頑張って、出来なかったんだから、もし、ダメでもいいか！やってみるかー」という半ば投げやりな気持ちで、「もう、やって！やって！もし、上手いかなかったら、責任取ってよー」と冗談を言いながら、その勢いで友達にやってもらいました。これが、この一週間の苦悩はいったい何だったのかと思うぐらい、時間もかからず簡単に上手くいったんですよ。結果が出れば、最初からやれば良かったと思うけど、なかなか不安で踏み切れないですよね。(^-^;) ラインの通知音が鳴った瞬間、「あ～、直ったんだー」と、実感し、ホッとしました。何かにつけて、とても便利な世の中にはなりましたが、その反動も大きいです。機能しなくなった時、本当に困る状況に陥ります。そんな時でも、物事に動じない、そして、冷静に判断して行動できる人でありたいと思います。(\*^-^\*)

**携帯に依存したくはないけど、やっぱり、依存してますよね。(^^ゞ**